

# Vie associative

## Optimisme Franco-Allemand par les cultures partagées



Depuis le Traité d'Amitié de l'Elysée, signé le 22 janvier 1963 par le Général De Gaulle et le Chancelier Adenauer, institutions et associations marquent, depuis lors, cette date par diverses

manifestations. Le Collège de Ceyrat, ce 22 janvier 2018, a servi au self un menu typiquement allemand. Le comité de jumelage Ceyrat-Beratzhausen s'est associé en présentant quelques panneaux d'exposition relatant diverses et récentes activités de son groupe de Jeunes 14-17 ans. Cette initiative au Collège est depuis 3 ans l'œuvre des deux professeurs d'allemand très motivées, Mme Freygang puis désormais Mme Reichel, soutenues par la Principale Mme Laval et l'Intendante Mme Lafaye. Le comité de jumelage apporte sa

logistique et son soutien grâce à son bureau très motivé.

En présentant notamment les séjours d'été de 20 collégiens de Ceyrat et de Beratzhausen, voilà bien une belle opportunité d'encourager la fibre européenne des jeunes générations. Mme Picard, Conseillère Départementale, présente lors de l'Assemblée Générale de décembre 2017, avait d'ailleurs délivré un message très encourageant et optimiste quant au maintien de tels échanges.

### Voeux du comité de jumelage Ceyrat-Beratzhausen à ses adhérents

Le comité de jumelage Allemand a invité tous ses adhérents à la traditionnelle galette des vœux en la présence de M. Masselot maire de Ceyrat et quelques membres du Conseil Municipal.

Le comité remercie M. Bringuet, M. Caillot, M. et Mme Bernardini, pionniers de notre jumelage.

Viviane Régnat nous fait part du calendrier de l'année 2018 qui s'annonce tout aussi riche en échanges et manifestations qu'en 2017. Dès janvier, une exposition sera présentée au collège, d'abord au self puis dans la salle des langues, à l'occasion de la journée Franco-

allemande du 22 janvier.

Le comité recevra du 28 avril au 1er mai les adultes de Beratzhausen. Un programme est en cours d'élaboration. Du 18 au 26 août, une douzaine de collégiens et deux animatrices vont découvrir la Bavière à travers un programme de visites et conférences culturelles, avec comme toujours des animations sportives, de détente et de pratique de la langue germanique. Pour clore la cérémonie des vœux, notre toute jeune vice-présidente Hainguetine Moy, remet à M. Masselot et Mme Evelyne Lafaye

(représentant le collège de Ceyrat) le cahier de bord rédigé en deux langues, réalisé par les 22 jeunes lors de la rencontre à Ceyrat du 18 au 28 août 2017.

